

## Trio Chansons françaises

Samedi 18 juin, le trio Chansons françaises s'est produit sur la scène de l'Espace culturel. En solo, en duo ou en trio, les deux chanteurs Josiane et Jean-Claude et le pianiste Alain ont interprété des chansons de Charles Trénet, Georges Brassens, Jacques Brel, Léo Ferré, Edith Piaf et bien d'autres très connues ou un peu moins.

Le public s'est montré enthousiaste tout au long de la soirée, les chanteurs aussi qui ont dit leur plaisir de chanter pour eux mais aussi pour les autres et en particulier sur une scène.

Pour terminer ce tour de chant, ils ont présenté Kévin,



Le trio sur scène.

un jeune interprète qui se produit quelquefois sur des scènes aveyronnaises et qui a fait entendre sa voix en chantant

Amstrong de Claude Nougaro. Un vrai plaisir ! La soirée s'est achevée autour du verre de l'amitié.



## Préparation Rallye du Rouergue

Les bénévoles de l'ARSA (Amis des Rallyes et du Sport Automobile) préparent la piste asphaltée de la base d'essais afin d'accueillir, dans les meilleures conditions possible, les pilotes qui vont venir faire les derniers essais et réglages de leurs voitures avant le Rallye du Rouergue. Après un nettoyage de la chaussée, ils réparent les endroits qui étaient dégradés en mettant en place de l'enrobé à froid.

Pour le passage du Rallye, le vendredi 8 juillet, l'ARSA vous attend à la bosse de Crussac. La nouveauté cette année est le passage sur la bosse en sens inverse pour encore plus de spectacle. Le meilleur accueil vous sera réservé avec des parkings, des zones aménagées pour les spectateurs. Une buvette avec



sandwiches, frites, saucisses grillées sera à votre disposition pour rendre votre après-midi le plus agréable possible.

## Assemblée générale de l'ARSA

L'assemblée générale de l'association Amis des Rallyes et du Sport Auto (ARSA) s'est tenue le dimanche 19 juin à 9h30 à la salle communale du Nayrac.

Le président Christian Alaux a accueilli les participants. Il a remercié tous les bénévoles de l'association qui travaillent sur les différentes activités et plus particulièrement Fernand Da Cunha qui, avec son équipe, a géré la base d'essais depuis sa reprise en 2010 et qui souhaite aujourd'hui laisser sa place.

L'ARSA a organisé la sortie de véhicules de prestige et prépare les animations liées au rallye du Rouergue avec cette année, pour la première fois, la bosse de Crussac à l'envers pour encore plus de spectacle. L'ARSA aidera également les organisateurs du rallye en mettant en place les bottes de paille et la rubalise depuis le pont de Leth jusqu'à l'arrivée de la spéciale. La base d'es-

sais a bien fonctionné avec en moyenne deux voitures par mois. Les membres de l'ARSA assurent l'entretien léger de la chaussée (balayage, rebouchage des trous, fauchage) ainsi que la signalisation et la surveillance des accès pendant les essais.

Le trésorier Francis Mazenc a présenté les finances de l'association qui sont saines.

Les activités laissent un solde positif permettant de faire quelques investissements. Cette année, un site internet a été créé, un souffleur a été acheté pour la piste ainsi qu'une friteuse.

Ensuite le conseil d'administration a voté le nouveau bureau : coprésidents : Christian Alaux et Christian Turlan (responsable base d'essais) ; trésorier : Francis Mazenc et trésorier-adjoint : José Brégou ; secrétaire : Robert Couderc et secrétaire-adjointe : Liliane Marcillac.

## Les retrouvailles de l'école de Fombillou se préparent

Les retrouvailles des élèves et enseignants de l'école de Fombillou auront lieu le 27 août prochain.

Le rendez-vous est prévu à 10h30 sur le parking du restaurant Anglade afin de prendre le vieux bus Berliet de Gilbert qui amènera le groupe au village de Fombillou.

Le verre d'accueil sera servi près de l'ancienne école et une photo de groupe sera prise. Le repas suivra au restaurant Anglade (inscriptions avant le 17 août au 05.65.44.40.09).

Tous les anciens élèves et leurs conjoints, enseignants et leurs conjoints sont invités pour cette journée. Ceux qui



ont des photos peuvent les apporter...

Faire suivre l'info à toutes les personnes qui ont fréquenté cette école et qui ne résident

plus en Aveyron. Pour tout renseignements complémentaires : Pierre Fournier au 06.08.36.82.32 ou au 05.65.48.81.50 (soir).

## Concert : la guitare dans tous ses états

Pour clôturer la saison, l'association Guitare & Co a présenté un concert dimanche 12 juin à l'Espace multiculturel.

Dix-sept élèves de 7 à 45 ans suivent des cours dispensés par Magali Privat et Rodolphe Bonnet à Espalion.

Ils ont présenté leur travail, en quatuors et avec un ensemble de musiciens et une chanteuse.

De nombreux morceaux ont été joués : du classique, mais aussi les Beatles, Pink Floyd, Radio Head, Led Zepelin, Maxime le Forestier, Laurent Voulzy... et des compositions personnelles de Rodolphe. Le public a apprécié ce moment musical où les guitaristes ont montré leurs talents. A la fin du concert, une élève a pris la



Rodolphe et Magali récompensés.

parole et a remercié Rodolphe et Magali pour leur gentillesse et leur patience. Des cadeaux leur ont été offerts. Des pâtis-

series confectionnées par les parents des élèves musiciens ont été partagées avant de se séparer.



Les guitaristes sur scène.

## Concert occitan avec Arnaud Cance

La communauté de communes Espalion-Estaing avait programmé un concert de musique et chants occitans à l'Espace culturel dimanche 5 juin.

L'aveyronnais Arnaud Cance a présenté des compositions personnelles en français et en occitan, des textes de Jean Boudou, poète occitan, Aveyronnais lui aussi, des airs issus du répertoire traditionnel....

Comme il a tenu à le dire, si sa langue maternelle est le français, sa langue grand-maternelle est l'occitan ! Musicien avant tout, il a coloré chaque morceau d'une palette de rythmes et de sonorités en s'accompagnant à la guitare, aux percussions corporelles et à la loop station (appareil électronique qui permet d'enregistrer des boucles musicales en direct et dont il a expliqué le fonctionnement). Sa voix chaleureuse, sa présence sur scène, sa musique ont enthousiasmé le public qui n'a pas ménagé ses applaudissements. Avant de se séparer, les spectateurs ont pu bavarder avec Arnaud Cance, acheter ses disques tout en partageant fouace et boissons.



Arnaud Cance sur scène.



## La scène de l'Espace culturel pour les collégiens du collège de St-Amans



Pour clôturer l'année scolaire 2015-2016, les élèves du collège de Saint-Amans-des-Côtes ont présenté une pièce de théâtre à l'Espace culturel.

Cette représentation était l'aboutissement des ateliers théâtre mis en place au cours de l'année pour les élèves de 5<sup>e</sup> et quelques élèves de 4<sup>e</sup> et animés par les professeurs de lettres et d'anglais.

Grâce à l'accompagnement de Clémentine Saintoul Colombes, metteur en scène professionnelle, ils ont pu acquérir de bons conseils et se préparer au mieux à la fonction d'acteur.

Ce travail au sein du collège a reçu le soutien de la communauté de communes Espalion-Estaing, le CRDA et Aveyron culture. La pièce était «*Daprès Magritte*» de Tom Stoppard, dramaturge anglais. Harris et Thelma vivent avec la mère d'Harris, une petite vieille au-



toritaire et grincheuse passionnée de tuba. Ils se rendent à la Tate Gallery afin d'admirer une série de tableaux représentant l'objet de sa passion. Quand ils regagnent leur foyer extravagant, ils sont obnubilés par un personnage étrange qu'ils ont croisé à Pensoyby Place... Était ce un footballeur unijambiste ? Un vieillard en pyjama rayé qui sautait à cloche pied ? Harris et Thelma ne parviennent pas à se mettre d'accord et sont bientôt coupés par la visite de l'inspecteur Foot et l'agent Holmes

déterminés à leur faire avouer leur complicité dans le hold-up du Victoria Palace de Pensoyby Place. Mais ce hold-up a-t-il vraiment eu lieu ?

Des situations avec quiproquos et rebondissements s'enchaînent, des acteurs et des jeux de scène sur fonds musicaux se succèdent. Le public est admiratif et le fait savoir. Les applaudissements se prolongent et les acteurs reviennent plusieurs fois sur le devant de la scène pour saluer et remercier les spectateurs.



## Un grand moment musical

L'association des parents d'élèves de l'antenne d'Espalion du Conservatoire départemental de l'Aveyron avait programmé un concert vendredi 27 mai à l'espace culturel.

En première partie, la classe d'improvisation dirigée par Frédéric Bonnet a interprété trois œuvres de Carlos Santana. Onze musiciens ont fait revivre ou découvrir cette musique aux sonorités très originales avec percussions, guitares, saxophone, orgue électronique.

Le public a été conquis par cette prestation.

En deuxième partie, Fabrice Eulry est entré sur scène et s'est installé au piano. Des œuvres variées ont été interprétées : Bach, Chopin, mais aussi Jimmy Hendrix, Ray Charles et bien sûr des compositions personnelles. Sa "conversation musicale" avec les spectateurs a été particulièrement applaudie de même que ses mimes au son du piano qui ont provoqué un fou rire général. Son humour et son talent n'ont laissé personne indifférent.

Pour terminer, les élèves sont revenus sur scène et ont joué un morceau avec Fabrice Eulry, heureux d'accompagner cet artiste de renommée mondiale.



Les élèves percussionnistes.



Le pianiste sur scène.

## Le village de Noël, nouvelle section du Foyer Rural



**Le groupe de bénévoles.**

Pour Noël prochain, les bénévoles à l'origine du village de Noël du Nayrac préparent de grands bouleversements.

Ceci afin d'émerveiller, une fois encore, les plus jeunes et tous ceux qui ont gardé une âme d'enfant. Après 4 ans de partenariat, le Foyer Rural du Nayrac est heureux d'accueillir

une nouvelle section, intitulée : «Le Village de Noël du Nayrac». Ceci permet d'établir un cadre à ce regroupement inopiné de personnes de tout âge participant à la conception, montage/démontage, et à la gestion des visites. En coulisse de cette réalisation, se trouvent de nombreux organismes : le relais paroissial, la paroisse St-

Bernard-d'Olt, la municipalité du Nayrac, l'amicale... Tous ont répondu présent pour le prochain Noël et le Foyer Rural se joint à la nouvelle section pour d'ores et déjà les en remercier. Une petite pensée pour Odette Gasq qui nous a quittés récemment et qui a toujours œuvré pour que cette manifestation hivernale perdure.

## Troisième promenade en Aveyron

Pour la troisième année, l'ARSA organisait la Promenade en Aveyron, réservée aux véhicules de prestige, les 20 et 21 mai.

Vingt-deux équipages, venus pour la plupart de la région parisienne, ont été accueillis à Entraygues.

Le vendredi, départ pour les Gorges de Tarn avec découverte de ces paysages sauvages et tranquilles. Au cours d'une pause, le chien d'un participant a apprécié la baignade dans les eaux de la rivière ! Le samedi, découverte de la base d'essais du Nayrac avec une montée sans chronomètre ni esprit de compétition mais beaucoup de plaisir.

Ensuite, direction le Buron du Bès pour un repas régional où certains ont découvert l'ali-



Ferrari, mais aussi Lamborghini et autres Aston Martin... à la base d'essais.

got. Chacun a pu apprécier la beauté du plateau de l'Aubrac sous le soleil et prendre un bon bol d'air.

Le retour s'est effectué par les Gorges de la Truyère avec un

arrêt sur le barrage de Sarrans.

Le séjour qui allie tourisme et gastronomie s'est terminé à l'Auberge Fleurie autour d'un bon repas.

## Danses et fleurs pour la fête des mères



Comme chaque année, le foyer rural avait organisé une réception en l'honneur des mamans.

Le groupe des Petites Fleurs accompagnés de quelques membres de l'Etoile de Sébrazac ont présenté des danses apprises au cours de la saison. Ils ont dansé au son des accordéons et ca-

brettes des musiciens locaux. Ils se sont essayés à la crouzade et sont en bonne voie pour exécuter cette danse traditionnelle avec succès.

Après la lecture d'un poème par les enfants et le mot du maire, des roses ont été offertes aux mamans et le verre de l'amitié a été partagé.

## Nouveau bâtiment pour l'Unité de Vie

L'association gestionnaire de l'Unité de Vie a projeté en 2008 d'améliorer les conditions d'accueil des résidents.

Cela s'est traduit en 2010 par une opération d'humanisation avec l'agrandissement des bâtiments avec salle d'animation, ascenseur, toilettes accessibles aux personnes handicapées.

En 2014, l'association a répondu à un appel à projet lancé par le Conseil départemental qui autorisait une augmentation de 50% de l'accueil actuel et octroyait des emplois (6 postes) correspondant aux nouveaux soins. En 2015, après l'acquisition de deux terrains, les travaux ont débuté et un nouveau bâtiment a été construit.

Les travaux avancent de façon significative mais plusieurs mois sont encore nécessaires avant l'achèvement de l'établissement qui comportera 24 chambres d'une surface minimum de 20 m<sup>2</sup>.

Chacune de celles-ci sera aux normes d'accessibilité aux personnes à mobilité réduite.

Cette construction aura un coût de 2 millions d'Euros financée par de nombreux partenaires : la Caisse d'Epargne qui octroie un Prêt locatif social de 750.000 €, des aides de la Caisse Retraite et Santé au travail pour 769.000 €, le Conseil départemental pour 310.000 €, l'association avec ses fonds propres et des dons : le Conseil régional, la Caisse d'Epargne, le député Yves Censi, la Société Laur...

Les résidents, bien qu'installés de façon confortable actuellement, auront un établissement où toutes les conditions seront réunies pour leur assurer un séjour le mieux adapté possible à leurs attentes.

De même, les employés pourront travailler dans des conditions optimales et tout ceci devrait contribuer à une bonne qualité de vie des uns et des autres.

